
【市長と語る懇談会 記録】 

 
開催日 平成 25 年 6 月 9 日(日) 
地区/会場 浜郷小学校区/浜郷地区コミュニティセンター 
参加者 22 人 
後日回答となった質問  2 件 
 
 
 
 
 
 
 
 
《質問・意見》 

日赤からつながってくる道路（県道伊勢二見線）の都市計画はどうなっているのか。 
 

《回答》 

（都市整備部） 
県道伊勢二見線については、3 年程前の都市計画道路の計画見直しで、幅員 20 メートルから

16 メートルに縮小されている。交通量等を含め、道路全体の流れの中で、位置付けを決めなけ

ればならないが、現在は道路として機能しており、県道であるので、直ぐに事業化されることは

ないと思う。 
 
《質問・意見》 

勢田大橋付近、大変混雑し、喧嘩になっている時もある。 
 
《回答》 

 勢田大橋付近、混雑していることは掌握している。 
 地域の議論を受けて計画を立てたい。 
 
《質問・意見》 

 産地資金（農業者に対する補償）、H23 年度は米も対象であったが、H24 年度はお金が振り込

まれない。農林課といろいろやり取りをしたが、口頭での説明ではなく、文書で欲しい。同じ農

業をしているのに、米に対してお金が出ないことに納得ができない。担当の農林課任せにするの

ではなく、トップの判断で決めて欲しい。 
 
《回答》 

（農林水産課） 

 1
 ･･･制度の趣旨を説明･･･ 



 2

《質問・意見》 

何故、もっと早く通知をくれなかったのか。お金をみんなに分けて欲しい。 
 
《回答》 

 制度変更等の説明不足については申し訳ない。持ち帰って改めて話をしたい。 
（後日回答） 
産地資金助成金は国の助成事業で、地域の実情に即して麦・大豆等の戦略作物の生産性の向上、

地域振興作物等の生産の取り組み等を支援するものです。 

 伊勢市におきましては、野菜や小麦等の作物の優先順位を高く設定しており、平成 24 年 2 月

の説明会では「新規需要米、加工用米、備蓄米の振興」の助成につきまして、予算の配分残高に

応じて助成金の交付を行うと説明させていただきました。 

平成 23 年度の産地資金助成金につきましては、配分残高があったため助成を行うことができ

ましたが、平成 24 年度の産地資金助成金につきましては配分残高が残らず、助成することがで

きませんでした。 

 しかし、「助成対象として挙がっていれば期待をする」というお話をいただきましたことから、

今後は助成対象として挙がっている作物で助成金の支給が無い生産者様につきましては、その旨

の通知を送付することといたします。 
 
《質問・意見》 

 イナ川の排水機場付近の道路が冠水する。 
 排水路の拡幅は難しいと思うが、災害時の避難路となるので、浚渫を行って欲しい。 
 田尻町、小木町の間の排水路もヘドロの堆積が多い。浚渫をお願いしたい。 
 
《質問・意見》 

 田尻の排水路の改修工事については予算もついていて、工事着手してもらったが、ヘドロが多

く、25ｍ程度しかできないと聞いている。徐々にやってもらうしかないが、できるだけ早く改

修できるように、できれば護岸工事も合わせてお願いしたい。 
 
《質問・意見》 

 カーブミラーの角度が悪く、見えにくい。歩行者の視点も大事だが、背の高い車が多いので、

丁寧な設置施工をお願いしたい。特に浜郷小学校裏のプール横には、カーブミラーが設置されて

いない。危険なので早期に対応してほしい。 
 
《回答》 

 カーブミラーを常に点検するだけの余裕が無い。皆さんからのご指摘をもらって対応するので、

ご協力をお願いします。 
 
《質問・意見》 

 防災タワーの見通しは？どのくらいまで進んでいるのか。 
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《回答》 

（危機管理課） 
 H24 年度末、町会から場所を紹介してもらい、そこでの建設に着手しようとしたところ、隣

接地からのクレームがあり、現在、別の場所を探してもらっているところです。 
 
《質問・意見》 

 早くする手立てをとってもらいたい。 
 市からの説明は、町会だけにせず、町民にも行って欲しい。 
 
《質問・意見》 

 時間も無いので、勢田大橋、耐震は大丈夫か調べて教えてください。 
 
《回答》 

確認して後日報告します。 

（後日回答） 

 勢田大橋は現在、耐震化はされておりません。 

今後、市内の橋梁について重要度を勘案しながら耐震調査をし、耐震化を進めてまいります。 

 

《質問・意見》 

 防災道路として作っても結局は生活道路になってしまう。通勤時間帯は特に混雑して、地元は

困っている。防災用であるならば、災害時にのみ使用すべき。 
 
《回答》 

 防災道路として作っても、使わなければ非常時に対応できない。きちんと使ってもらえるよう

にしないといけない。 
 
《質問・意見》 

 海岸の近くに避難タワーを作っても死にに行くようなもの。高台のところに作るのならばわか

るが。 
 
《回答》 

 いろいろな逃げ方ができるように準備すべき。ハード面は市が行い、地域での防災訓練は、ど

うやって逃げたら良いのかは地域で考えて欲しい。何度も繰り返すことで、少しでも多くの人が

助かるようにご協力をお願いしたい。 
 
《質問・意見》 

 道路の白線（止まれ、横断歩道）が消えかけている。要望書も出しているので、緊急対応をお

願いしたい。 
 土地改良の大排水、旧工法によるもの。ヘドロを取ると崩れる。生活排水も流れ込んできてい

るし、大雨が降ると冠水する。全面的な対処をお願いしたい。 
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《回答》 

 県道部分については、県に申し入れします。 


